

## Los payasos de Dr. Clown vuelven al hospital para alegrar a los ingresados

27/09/2022



Imagen de los voluntarios en el centro.

Tras dos años de ausencia a causa de la pandemia, la asociación **Doctor Clown Elda** retoma su actividad en el Hospital General Universitario de Elda.

La crisis sanitaria obligó a este colectivo a interrumpir su actividad en el hospital de manera indefinida cuando por seguridad. Ahora una vez la pandemia ha pasado,

vuelven al hospital para despertar sonrisas en los menores ingresados en el centro sanitario.

En coordinación con la Dirección de Enfermería y con la Gerencia, el próximo domingo **2 de octubre**, las **payasas volverán a visitar a las personas ingresadas tanto en pediatría como en otras plantas.**